

Antwort zur Anfrage Nr. 0010/2024 der ÖDP im Ortsbeirat betreffend **60 Jahre Berliner Siedlung (ÖDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Plant die Stadt Mainz zum 60jährigen Jubiläum (Juni 2024) der Berliner Siedlung eine Feier?

Nein, da bereits zum 50jährigen Jubiläum (Jubiläum im eigentlichen Sinne) ein großes Fest gefeiert wurde, sieht die Stadtverwaltung keine Veranlassung, im Abstand von 10 Jahren regelmäßig ein Stadtteilfest im großen Stil zu begleiten. Zudem handelt es sich nicht um ein Jubiläum des gesamten Ortsteils, sondern um das einer Siedlung im Ortsteil.

Alle anderen Fragen (2.-5.) ergeben sich daraus und sind mit nein beantwortet.

Mainz, 22. Januar 2024

gez. Nino Haase Oberbürgermeister